

Revisión de cosa pública sugieren

Una revisión y actualización de la función administrativa de la cosa pública a través de las diversas entidades gubernamentales, debe ser meta del gobierno de unidad nacional que administra el país, sugirió ayer el Lic. Ricardo Mauricio Meneses.

Como ciudadano sugiero tal actividad, pues partamos que el país es una gran empresa donde lógicamente sobresalen el sector público y el sector privado. Indiscutiblemente requiere el país,

afirmó el Lic. Meneses, de buenos administradores para manejar inteligentemente este proceso de cambios, de tal suerte que derive en la consecución de objetivos verdaderamente vayan en beneficio de la población.

Para hacer posible una buena administración, dice el Lic. Ricardo Mauricio Meneses, se impone la necesidad de llevar a cabo una auditoría administrativa en el sector público, encaminada a analizar — Pasa a la página 63 —

Confirman 15 años de cárcel

La Cámara Segundo de lo Penal de la Primera Sección del Centro confirmó la sentencia a 15 años de prisión dictada por el juez Quinto de lo Penal contra el reo Elías Alvarenga, se informó ayer en ese tribunal.

Elías Alvarenga compareció a fines del año pasado ante un tribunal de con — Pasa a la página 59 —

Quéjense de medida del transporte Zacatecoluca

Vecinos de la ciudad de Zacatecoluca, que han resultado afectados por la disposición de Transporte, de acortar el recorrido de los buses, que desde esa ciudad llegan a San Salvador y viceversa; se quejan, señalando que esa medida va en detrimento de sus escasas economías.

Señalan los afectados, que la Dirección General

de Transporte, emitió una circular, en la que según esa dependencia pretende "beneficiar" a los usuarios de la ruta 133. En ella — dicen — se ordena a los propietarios de la mencionada ruta, que el servicio de transporte que de esta capital vaya hacia esa ciudad, debe concluir en el parque de Zacatecoluca y — Pasa a la página 17 —

Vista pública absolutoria

(Santa Ana). Con un fallo absolutorio finalizó ayer la vista pública que celebró el juez Primero de lo Penal para la reo María Lidia Martínez, procesada en el delito de lesiones en la menor Heida Madeleine Gálvez. Ese hecho ocurrió el 14 de agosto de 1980 en la plaza Colón.

La menor, según afirmaron varios testigos, fue atacada a golpes por la mencionada mujer, quien fue capturada por agentes de — Pasa a la página 46 —

Hoy celébrase el Día Internacional Cruz Roja

Hoy se efectúan los actos alusivos a la conmemoración del "Día Internacional de la Cruz Roja", a partir de las nueve de la mañana, en el auditorium de la Compañía de Alumbrado Eléctrico de San Salvador, CAESS.

Dentro del programa está incluida, la coronación de la Reina de la Cruz Roja Salvadoreña, a cargo

del presidente de la institución, don Ricardo J. López, quien es presidente del Consejo Ejecutivo de la Cruz Roja de El Salvador.

Conforme a la información, se indicó que el programa se iniciará, con las notas del Himno Nacional; como 2o. punto, se tiene el ingreso de la Reina saliente, Frances I; luego, — Pasa a la página 59 —

Reunión turística habrá en el país

Se reunirán en nuestro país los días 28, 29 y 30 los Clubes de Ejecutivos de Transporte, Hoteles y Agencias de Viaje, ETHA, a fin de un intercambio de experiencias que puedan conllevar a un mejor desarrollo de la industria turística en la región, se informó ayer.

Eventos como el que está por realizarse en nuestro país, se efectúan a menudo, señaló la señora Juanita de Tiraboschi, pues es a través de actividades así como podemos conocer más a fondo hasta dónde somos capaces de generar divisas por medio de las actividades turísticas.

En todos los países en donde existen Clubes ETHA, se trabaja siempre en beneficio de esa industria blanca, parte importante del desarrollo económico y social de los pueblos, afirmó.

El turismo, no solamente es una actividad sino que nos ofrece la oportunidad de conocer nuevas culturas y transmitir las, lo viene a resultar en una difusión del folklor o costumbres propias de nuestra región. La actividad de turismo, se está colocando en el lugar que siempre — Pasa a la página 17 —



CELEBRAN. Numerosos actos cívicos y culturales hubo en la Policía de Hacienda, con motivo de la celebración del "Día del Soldado", en todos los cuerpos militares y de seguridad del país. El conocido payaso

"Chirajito", llevó diversión humorística a los agentes de dicho cuerpo, quienes le tributaron sus aplausos al final de su intervención.

Prepárase vista pública en un caso de extorsión

(Santa Ana). En el Juzgado Primero de lo Penal, se ultiman preparativos para celebrar la vista pública instruida al reo José Herminio Pérez Centeno, Carlos Humberto Caballero y Elio Morán Pérez, sindicados en el delito de extorsión en Jorge Alberto Amaya. Los tres reos fueron detenidos por autoridad policial el 27 de febrero del año pasado en el caserío El Copinolito, cantón Primavera, en momentos que recogían un paquete conteniendo supuestamente diez mil colones.

El señor Jorge Alberto Amaya denunció en la

Guardia Nacional, que recibió una carta supuesta-mente firmada por las FPL, en la que se le exigía entregar los mil colones, porque de lo contrario peligraba la vida de su familia.

El denunciante dijo que no le puso importancia, por creer que se trataba de una broma, pero al recibir una segunda carta decidió comunicarlo a las autoridades policiales. Los tres reos guardan detención en la Penitenciaría Occidental.

Agricultor muerto

(Santa Ana). En la uni — Pasa a la página 46 —



—Foto de LA PRENSA, por Malena. DISCO LP. La Orquesta Sinfónica editará su primer disco de larga duración, informó el promotor de dicha actividad cultural, Lic. Mauricio Guinea Olivares.

Homenaje filial a la Madre prepara entidad

Como un homenaje filial en el Día de la Madre, la Asociación Salesiana María Auxiliadora en Acción Apostólica, que preside a la señora Hilda Valle, ha dispuesto ofrecer un concierto radial a la Santísima Virgen, como madre de Dios y de todos los hombres, el próximo 10 de mayo, de las 7 a las 8 de la mañana, a través de la emisora local "Radiópolis".

La presentación del concierto a la Virgen María, co-redondora del género humano, estará a cargo del padre Juan Giraudó (salesiano). Se nos informa que este acto será, además de

un homenaje a la Virgen María, un acto de amor y desagravio por todos los pecados cometidos por los humanos, especialmente los salvadoreños, a fin de implorar el perdón de Dios y que se apiade de nuestra amada patria, enviándonos el don de la paz y la concordia que tanto anhelamos, mediante la intercesión de su Santísima Madre la Virgen María, Auxiliadora de los Cristianos. Se hará una rogativa especial por todos los cristianos, pese a que su hijo, Jesucristo, el Hijo de Dios, nos la legó como tal al pie de la cruz. — Pasa a la página 17 —



HOMENAJE. Al coronel Juan Rafael Bustillo, se ofreció homenaje en ocasión del Día del Soldado, ayer.

Curso tecnológico a maestros S. Ana

(Santa Ana). Curso de Perfeccionamiento Permanente para Maestros en Servicio, será inaugurado el próximo 12 de los corrientes en el auditorium del Colegio Bautista de esta ciudad. Ha sido preparado por la Gerencia Regional de Educación Básica con sede en esta localidad, en coordinación con el programa de la Dirección de Comunicación y Tecnología Educativa y cuyo objetivo es actualizar a los docentes, para satisfacer sus aspiraciones profesionales e intelectuales.

El mencionado curso está constituido por un conjunto de elementos, recursos, métodos y medios, destinados a ejecutar acciones de perfeccionamiento profesional de los maestros en servicio del país, a través de la modalidad de educación a distancia.

Inicialmente el programa tendrá una cobertura de 550 maestros de la Región Occidental Norte y funcionará bajo la co-

— Pasa a la página 59 —



JURAMENTACION. En el Destacamento Militar No. 5, con sede en Cojutepeque, tuvo efecto el jueves 6, en vísperas del "Día del Soldado", el acto de juramentación de numerosos reclutas, que fueron incorporados

a esa unidad militar. Dicho acto se efectuó en la Alameda San Juan, frente al Destacamento Militar. Luego desfilaron por las principales calles y avenidas de la ciudad, siendo ovacionados.